
感恩时节话感恩
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—  忆一起离奇的交通事故

今天是美国人最重视的节日之一 —— 感恩节，我怀着感恩的心情回忆一桩往事。

自从1998年和妻子移居美国，算来已经12年有余。而立之年离开故土，而今已过了不惑。每每回忆起这12
年来的风雨人生，往往让我感慨不已。12年的时间，让我仿佛又经历了一次生命历程。这期间有太多的人
与事，让我永生难忘。每当想起那些在我人生困境中向我伸出援助之手、在我人生转折点上为我指点迷津
的人们，我总是羞愧得匍匐在地，不知道我卑微的身心如何能得此上天的眷爱，让我每迈出去的一步，都
坚实可靠。除了时刻奉上一颗感恩的心，我不知以何为报。

我修炼天功已经有15年多了。在我开始接触天功的1995年，乐天大师已经离开了中国。当时我在国内并没
有机会直接聆听大师的教诲，我是跟随大师的学生们进入天功的灵修之门的。3年以后，我来到了美国，
定居于坐落在加州最南端的圣地亚哥市。离国前，一位天功老师给了我们乐天大师在美国的通讯地址，告
诉我们方便的时候可以与大师联系。赴美不久，我以试探的心态，按照这个地址给乐天大师去了一封信。
在信中我向大师介绍了我与妻子的个人情况，以及当时刚刚赴美后的对未来的迷茫与期待，希望得到天功
和大师的加持。信发出后，我们并没有寄太大的希望马上得到天功的回信，更不用说是大师的亲自回复。
几天后的一个下午，电话铃响了，在电话的另一头响起了乐天大师那柔和亲切的声音，这个声音我在天功
功法的录音带、录像带里已经听过无数次，但第一次听到他呼唤我的名字，让我还是激动不已⋯⋯

从此以后，我们就与天功、与乐天大师建立起了紧密的联系。大师经常通过面对面的沟通、学习班上的指
导、以及电话上的长谈，对我们的人生方向以及心灵成长予以无微不至的关心和教导，让我们坚定了灵修
的信心，修正了许多性格和灵魂里错误的地方，同时也化解了一些生命中的磨难。

记得那是在2001年的初夏，乐天大师在电话里告诉我他将会去洛杉矶商议天功在南加州发展的计划，会有
一位来自国内的学员随行，会后他们想来看看我们。旧金山、洛杉矶和圣地亚哥三个城市纵向排列在加州
的海岸线上，旧金山距洛杉矶大约6小时车程；从洛杉矶到圣地亚哥开车大约2小时。大师他们将会飞到洛
城开会，然后我开车去接他们来我家。记得那是个周末的早晨，我兴致勃勃地踏上了北上的旅程，在大师
下榻的旅馆接上大师和那位国内来的学员，然后南下返回圣地亚哥。一路上，我难于抑制兴奋的心情，与
大师他们一路说笑谈论着。

加州的高速公路系统在全美国是有名的宽敞和便捷，往往是单向四、五个车道，所以车速都可以比较快。
从洛杉矶到圣地亚哥需要换两条高速公路 － 从405号到5号。当我们一行驶近405和5号的交接岔道的时候，
我因为分心，并没有及时减速。这个岔道是在高速公路的左侧，弧形下坡，而且只有一个车道。当我意识
到车速过快时我们已经进入了坡道。与此同时，坐在我右侧的大师也突然说道：“天桅，是不是太快了?”
我立刻猛打方向盘、急踩刹车。但巨大车速所产生的离心力使车轮打滑，后轮逆时针平滑出去，整辆车旋
转180°，最后车尾朝前，砰然撞在坡道护栏上停了下来。所幸车内没有任何人受到碰撞。我随即下车查
看车况，发现左后轮和左后端保险杠被挤压在护栏上略有变形。在不知到是否有结构上的损伤的情况下，
我不敢冒然移动车辆。我决定还是报警，请求协助。正当我拿起电话准备拨打911时，一辆警车突然出现
在我们的身后。警员随即下车，走到我们的车前迅速打量了一下，回过头对我说：“试着把车从护栏边移
开”。我发动引擎，缓缓把车身挪到车道中央。下车再次查看受损情况，发现除了后保险杠左端因撞击轻
微受损外，左后轮并无损伤。“很明显是你的车速太快，失去了控制。”警察对我说，“我可以把这次事
故记录在案，向你的保险公司提交，你可以向他们索取修理费用。不过那样的话在你的保险记录里就会有
一次车祸记录，会对你将来的保险费率有影响；或者，我不备案，你就直接开走，将来自己去车行修
理。”我同意了后者，他说：“好，我帮你看着过往车辆，你把车掉头。”

从进弯道、制动、失控，到警车出现、查看车况，最终掉头上路，前后不超过5分钟。当我惊魂未定地开
上去圣地亚哥的5号公路时，还没有从整个事件上回过神来。一切都发生得太快，结束得也太快了。大师
告诉我，像类似的惊险事件发生在他身上还是头一次，在过去，宇宙都会给信息让大师避险。这次是因为
我有难，他是来救我的。大师坐在车中可以帮助我化解灾难。在这时候，我回忆起来在前一年，有一位精
通数术的出家师父为我排布了人生运势，提醒我2001年要有车祸。还有，在一次与母亲的通话中，她告诉
我有一次在梦中，看见我满脸缠着血迹斑斑的绷带。母亲提醒我要注意行车安全。几个月前，我把这些预
兆在电话里告诉了大师，大师当时回答说：“不用担心，可以化解的。”
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回到家里，我把整个事件翻来覆去想了一遍。不由得头皮阵阵发紧。有太多的可能性引发太多可怕的结局，
而它们却都没有发生。其惊险与不可思议之处有三：

1.那是只有一个车道的狭窄弯道，当汽车失控后，旋转滑行了180°而没有颠覆，甚至没有直接受到任何撞
击，只是在最后滑动停止前，后轮和后保险杠轻微碰撞了护栏。

洛杉矶的高速公路是非常繁忙的，但在我们进入下行的弯道时竟然没有一辆汽车尾随我们。在停止2.
滑动后，我们已经旋转了180°面对车流。如果这时有车辆进入弯道，它将会和我们迎头撞上，后果
不堪设想。

3.在事故发生后1分钟之内，一辆神奇的警车像是从天而降，停在弯道入口处。如果没有它的出现，在我们
掉头的时候，如果有车辆进入弯道，也非常有可能会发生危险。洛杉矶是一个超级大都市，接到报警，巡
警能够在十几分钟内赶到事故现场已属不易。大师说，那位警察是上天派来保护我们的。

回想起当时在事故发生后，坐在车中的乐天大师气定神闲，像什么都没有发生一样。那位随行的学员也说
自己没有一点惊慌害怕的感觉。十来年过去了，这期间大师与我也有几次回忆起那次有惊无险的神奇经历。
每次大师总是用他谦和并且充满慈爱的语调说道：“是嘛，当时是知道天桅有事，要去帮他嘛。”

今天，正值西方人的感恩节，窗外飘着冰冷的冬雨，在我内心却涌动着滚滚感恩的暖意。我在键盘上打下
这最后这几行字，感谢大师对我这些年的有如慈父般的关怀，呵护我心灵的健康成长；感谢大师的救命之
恩！感谢天神的护佑！天桅将尽其一生以为回报。

乐天大师，祝您感恩节愉快！

（美国）天桅

回顾我的辟谷经历

2010-11-26

 

93年第一次去杭州学习，认识了乐天大师。神奇的功法让我初接触感慨不已。有一天，我吃大米饭咽不下
去，一粒粒的吃，都不能下咽。30多岁的我身体一直很好，惊喜地觉得这是不是大师说的辟谷了？我确实
不再大口吃饭了，喝水也很少了。第一次辟谷，心里稍许有些不知所措。一个星期后，回到家里，能吃饭
后立马大吃，吃起红烧肉来还香得很。自己体悟辟谷真不是自己能控制的，一旦开始喜欢吃饭，仍然和过
去一样大吃大喝的；不过觉得普通人第一次接触可能都不能彻底，心有疑惑，似吃非吃的⋯⋯

因为初接触这个养生方式，认识不太深刻，觉得锻炼是老年人的事，回来后忙工作，修炼坚持得很一般。
第二年母亲和其他学员见面聚会时让我帮忙，结束后第二天我就觉得不想吃饭了，知道这是辟谷了，大家
也觉得这对我来说是得到了礼物，挺好。这次从理解上更好一些，心里已不像第一次那样茫然，觉得很高
兴。这次喝水很少，基本不吃饭，每天吃几粒水果。整整持续了一个月，精神非常好。开始吃饭后就根本
不想吃肉了，从此基本辟肉了。回想起来，我的胃很好，但肠道不太好，特别容易闹肚子，没有正规治疗
过。辟肉后沾些肉汤类食物才会拉肚子，所以不再吃任何肉类食物。

十几年了，我没有认真练功。到2008年，人开始发胖。有半年时间想吃煮的鱼虾和牛肉，而且吃得比较多。
有一天无意中上网查看有否乐天大师的消息，一家人好似久违了的朋友，想寻找些什么。结果发现乐天大
师开设网站了，那种喜悦真的是我们全家人非常幸福。虽然我没有好好坚持修炼，但母亲一直很执着，我
们受她的影响，长期一直在心里与大师沟通，我们又找到家了。我就把网上的文章不停地给老人们下载收
看，做些力所能及的事情。

过了一个多月，我发烧拉肚子，从没有这么厉害过，因为体质好我一般都不用药，可这次拉了一周，人也
蔫了。我们这里的山景非常好，有个朋友请我去山区玩，我想，去吧，不爬山就是了，权当休息。第二天
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大家爬山去，我在一处岩石上躺下休息。蓝天白云，夏天山间凉风习习；脚下泉水悄悄流淌；对面小树婆
娑舞动，像一群仙女在飘舞，印象非常深刻。儿子也躺在一边睡着了，就这么静静的我想唱天歌，一首一
首地唱，想唱什么就唱什么，感觉如入仙境⋯⋯

回来后不想吃饭了，十几年后又一次接到了大师的辟谷信息。我这次心理有了充分的准备，因为通过阅读
网站的文章，修炼意识有了很大的飞跃，接信息是很自然的事了。这次辟了有一个月，人的体型也恢复得
很好。个子不足一米六，原本体重已上120斤了；辟谷后，体重110斤，而且人非常精神。很多人见了我都
问用什么办法减肥了，说我人变漂亮了。在开始进食后，我一点点肉都不再吃了，而且看见都有些恶心和
厌恶。

2009年，我去香港参加了大师的高级班。一星期的时间，真正的感受到了我们这个大家庭的节能和地球的
保护能量。觉得如果地球人都能修炼，地球母亲养育人类何至于那么辛苦？那些天，大家就像过着半神仙
的日子。我和母亲一点饥饿的感觉都没有，去吃饭好像是去凑凑热闹，感受一下大家庭的氛围。辟谷后我
身材恢复和普通减肥不太一样，三围出来了，肚子下去了，腰细了，人也看上去年轻了。

回来后，一旦一段时间吃得多些，身体就感觉好像要辟谷。果然，春节后又辟谷一周。最特殊的是，今年
四月去上海出差，带同事一行四人参观了世博会。上火车后，吃了一根黄瓜，就不吃不喝了。结果也不上
卫生间，也不找饭店吃饭，让同事们非常羡慕。参观世博园时排队很长，我也没事，脚下像生风似地走得
很快，不像别人时间长又要吃东西，又忙着找卫生间。我感觉真好，辟谷给我们带来多大的方便呀！

出差回来后，我就开始进食了。现在基本体重保持在102斤左右，同学们聚会都说我看上去比过去还年轻
漂亮了，我笑笑，心里明白这都多亏大师。夏秋季是腹泻的高峰，我也没有幸免，但通过一周的辟谷自行
恢复了。而且我觉得大师教我们的食物排毒也非常重要。

对我来说，修炼还很肤浅，很感谢大师。“路漫漫其修远兮，吾将上下而求索”，大师是我的指路明灯，
神佑所有学员，我们幸福无比。感谢宇宙！感谢大师！

（中国）李炎璃

天风初拂西雅图

010-11-19

 

2009年夏天，一群年轻人从华盛顿州府来到伯克莱大学城学习铜钟功，从此与天功结下了不解之缘。这是
他们始料未及的。从第一堂铜钟功培训课开始，这个“西雅图团队”（尽管米凯拉和戴文均来自贝岭汉，
从西雅图往北有90英里远）为了能够得到乐天大师的面授，已经无数次踏足加州，参加了若干培训课程，
包括2009年11月在相思塔山举行的闭关修炼。有时候为了参加修炼班，他们一个月要来加州好几回。这个
团队的每位成员都清楚地认识到天功是一个非常特别的机构，天功的方法和使命在这一群年轻人的心中引
起了强烈的共鸣。随着他们不断深入地学习和投身“三救”事业，他们对修炼的重视程度也在不断提高。
尽管这个团队的每个成员在过去的一年里采取的方式各不相同，但是殊途同归，我们可以看到在西雅图和
贝岭汉两地都涌现出了不少修炼的团体。

https://fhyuan.net/?p=2911


博 依 阳、马 修、戴 文、米 凯 拉.

马修从2009年秋天开始，每周都在他自己居住的公寓内组织小规模的团体修炼。通过团体修炼的方式，马
修可以与大家分享从大师那里通过灵性修炼所获得的智慧以及神奇的方法。为了能够接触到更多的受众，
马修还在华盛顿大学组织并主持了一场座谈会，会上他从各个不同的视角和传统出发，与大家探讨了灵性
修炼，当然也讨论了修炼的入门知识。举办座谈会的目的是希望“灵修”的概念在大学校园内能有立足之
地，同时也让那些从未经历过冥想或者修炼过的大学生能有至少每周一次的修炼的机会。截止到学期结束，
西雅图天功不仅在马修的公寓有修炼点，在校园内也有了每周一次的修炼场所。随着天功修炼者学习的热
情不断高涨，每周修炼点还在不断增加。

2010年3月，马修、米凯拉和戴文参加了天功培训师课程，并且获得了初级辅导员的资格。同时他们还在接
受有关传授铜钟功的培训。能够在太平洋之滨与其他功友一同分享神奇的天功令人感到分外激动。

如今西雅图天功在西雅图大学区租下了一个舞厅，每周一和周三晚上提供团体开放式修炼，每月一次教授
铜钟功。尽管现在西雅图已经有众多虔诚的天功修炼者，我们还是希望随着新学年的到来，大学区重新迎
来学生或者其他人，天功可以借机得到更大程度的推广。在过去几个月里，天功修炼的频率不断提高，那
些坚持参与修炼的学员不断获得可喜的效果和神奇的经历，从而使得他们愈发深刻地认识到天功对“三
救”事业的重要性。

从2010年春天开始，米凯拉在贝岭汉她居住的社区里，每周组织一次天功培训班，听众的反响非常热烈，
学生们很容易与天功倡导的观念取得共鸣。遗憾的是他们上课的地方夏天不开放，所以天功培训班不得不
暂停。随着夏天的到来，米凯拉准备在自己的家里，每周二和周日晚上举办天功培训班。学员中不乏感兴
趣的人，其中有些人急切地想要投身到长期的天功修炼中去。

马修·埃伦
米凯拉·希波儿
戴文·鲍

（ 陈婷翻译 ）

2010

 



外星朋友助我姐姐渡难关

2010-11-12

 

我的姐姐于2009年7月体检时，发现肿瘤指标为200（正常0-40），但是肿瘤长在哪个部位找不到。8月份复
查，肿瘤指标为400，查所有妇科、肝、脾还是找不到肿瘤部位。9月份再复查，肿瘤指标为800，肿瘤指标
成倍增长，非常可怕。大夫还是找不出原因，肿瘤究竟在哪里？省妇女保健院专家诊断：妇科绝对没问题，
都好，建议去其它医院检查肺部拍片；结果，肺右上叶长了7公分很大一颗肿瘤，马上住院手术切除。

我的第一反应是，只有乐天大师才能救我的姐姐，才能彻底根除肿瘤。手术从上午8点一直到下午3点，大
手术，非常漫长的等待、祈祷、反省，祈请大师帮助手术顺利，我没有离开手术室门口一步。手术结束后，
主刀大夫把切除的肿瘤给家属看：非常大而且非常坚硬，黑黑的像一颗钢球。

大夫根据肿瘤的的大小、硬度、颜色，初步诊断为肺非小细胞癌3级，即中晚期。切片化验肿瘤，已发展
到旁边的淋巴，也有几颗，需要化疗。当晚我给大师发去邮件，详细述诉情况。半夜12点，大师就来电话
了解详情。十几分钟的电话（我从内心非常感谢大师百忙之中来电）。

电话后，我朦朦胧胧躺在床上，听见锯木头的声音，声音很大很大，是来自宇宙全方位的声音，持续了几
分钟。当时想，谁在深更半夜锯木头？突然，木头被锯断，掉在地上的声音（很大）清脆响亮。此时，我
的身体有点漂浮，全身气感很强。我发现，有一身材有点瘦、身高大约1.75米的外星朋友站在我的床边，
一只手搭在我的环跳穴。我当时眼睛微睁。哦，大师在请外星朋友帮助我姐姐彻底切除肿瘤。我心里默念：
“非常感谢您来帮助我的姐姐切除肿瘤，排净癌细胞，非常感谢，非常感谢！”之后，外星朋友离我而去。

大师施与的宇宙信息一直在我的姐姐身上，起到非常大的效果。手术后虽然身上插了许多管子，却没有一
点点不良的反复。大夫每天查房表扬我姐姐。她各项指标正常，脸色红润。管子拔掉不到十分钟，自己上
厕所解大便很畅通。从手术到四个化疗过程一切顺利正常，没有一点点瑕疵，病友们都很羡慕，看不出这
是一个正在化疗的癌症病人。

姐姐手术到现在正好是一年。身体恢复得非常好，体重也比手术前增加了，看不出一年前是癌症患者。我
姐姐经常说：从心底感谢大师，我们全家都非常感谢大师，再次感谢！

（ 中国）黎丽

9岁小天友谈乐天大师的调理术

2010-11-6

 

2010年7月，我和爸爸妈妈在香港参加了乐天大师爷爷的能量演示会，这场演示会让我深有感受。
能量会刚刚开始，我倒没什么感觉，但到后来，我有了感觉：我的眼睛里有一只手拉着我的眼睛，看到一
道蓝色的光；印堂穴有一个花盆，花叶在摇动；我的胃感觉更大，有一种从未有过的剧痛。我想一定是大
师爷爷在帮我调理。

能量会结束后，我和爸爸妈妈坐公交车回宾馆，想不到碰到了大师爷爷，大师爷爷还在公交车上特意给我
调理：他让我闭上眼睛，我看见我的两只眼睛里有二只银球，圆圆的，闪闪发光。大师爷爷说每天要想一
想它，让它帮我调理眼睛。他让我回家以后测测视力，有没有进步。在刚刚调理后，我并无感觉。我跟着
妈妈回到宾馆。

https://fhyuan.net/?p=2909
https://fhyuan.net/?p=2901


第三天回到家，早上妈妈给我测了下，进步了一点。

等到晚上，我望了望星空， 我能看到白色的观音菩萨，还有如来佛祖的头像，在天空中很庄严。然后我能
看到家里人的内脏和整个骨架，和里面红色的东西在流动。

我又测了测视力，啊，果然又进步了不少，我戴着眼镜能看到1.5了，我真是太高兴了，谢谢大师爷爷！

（中国）徐宇东

2010年7月25日


